

連合千葉推薦・千葉歯科医師会推薦・民進党所属議員・新庁舎整備調査特別委員会  
皆様のご意見・ご要望をお寄せください。

# さんぺい輝枝

## ニュース 97号

未来民進ちば市議団  
いじめ対策プロジェクト



プロフィール  
・幕張小学校1年生時在籍  
・三和銀行員・東京ガス嘱託職員  
・(元)民主党千葉県連副幹事長

・千葉県立東金高等学校卒  
・千葉市職員労働組合特別執行委員(現)  
・民進党花見川区支部長(現)

さんぺい輝枝ホームページ [アドレスが変わりました。](http://www.sanpei-terue.jp/) <http://www.sanpei-terue.jp/>  
事務所 〒262-0025 千葉市花見川区花園5-1-3 グリーンベルト沿い  
TEL 043-299-1101 FAX 043-299-1104 メール sanpei3@d3.dion.ne.jp

Facebookページ始めました。  
ニュースなどの印刷物ではなかなかお伝えできない日々の活動を掲載していきます。

さんぺい輝枝 Facebookページのアドレスです。

<https://www.facebook.com/sanpei3chiba/>



千葉市議会議員 さんぺい輝枝さんがリンクをシェアしました

いいね!



千葉氏をよみがえらせた  
千葉市議会での第一人者

28年6月1日、千葉市政より28年6月1日号の一面に  
「千葉氏の特集」が載っています。私が千葉市議会で、一番始めに取り組んだのが、千葉氏が大活躍した大根城跡の発掘調査についてでした。驚いたのは、この跡

三瓶 輝枝さんがリンクをシェアしました。

7月27日 SanpeiBlog いいね



研修活動にて、特別支援教育と、教育子算拡充の署名活動について

28年7月27日 畠井本郷の研修活動を紹介しました。よろしく



千葉市女性消防団会議

28年7月12日、千葉市女性消防団会議昨年の会議で要望した、研修日を土日を含めて取り組んでいただきたいと、発言していました。今回、3ヶ月計画に、土日を含めた研修の日程に、ついて土日を含めた提案が出されました。団長から、難しい課題だが

SANPEI-CHIBA SEISAKUIN

千葉県在宅医療等研究会 福祉分科会

各自体 地域包括ケア 調査結果に基づく、まとめ作業を参考委員で進めました。  
1. 地域包括ケアシステムの対応について2. 新しい総合事業について3. 一般高齢者施策について(私は、3グループ)3グループに別れて取りかかりました。また、3  
SANPEI-CHIBA SEISAKUIN



千葉市議会新庁舎整備調査特別委員会

新庁舎整備調査特別委員会開催28年8月26日 千葉市議会議員さんぺい輝枝  
SANPEI-CHIBA SEISAKUIN



# Facebook始めました。



## いいね! を宣しく お願いします。



毎月第4日曜日 チャリティ朝市フリーマーケット  
毎月第4日曜日 チャリティ朝市フリーマーケット 28年8月26日開催 多くの市民の方  
が来場されました。お手伝いいたします。会場は、千葉市の協力。安曇源流公園  
北、町、北風、北風、北風等多くの皆様のご理解。ご協力ありがとうございます。取扱い事

SANPEI-CHIBA SEISAKUIN



樹木の管理

樹木の管理 28年9月1日千葉市のグリーンの管理に、川場での確認。桟の木の穴は、向こう側まで空いていました。千葉市議会議員さんぺい輝枝  
SANPEI-CHIBA SEISAKUIN

町会主催のハスまつりのお手伝い

28年7月15日、町会主催の大賀はすまつりの、お手伝い皆さん。これまでまご男  
さんに、感謝。池の葉を、皆さんと取りました。少しでも観蓮花会に来て下さる。お客様  
に気持ち良く過ごしていただけると、頑張ったかいがあるというものです。

SANPEI-CHIBA SEISAKUIN



## 瑞穂(情報)図書センター開設

私は、図書館について平成18年第1回定例会で、私の質問に対し、『人口にそぐわない地域があることから、今後図書館サービス網計画の見直しについて検討していく』との答弁でした。続けて平成18年第3回定例会の私の代表質問に『瑞穂地区に新たに、分館を整備する。花見川区役所内にある、福祉事務所移転跡に分館を整備する予定』との答弁を引き出しました。

待ちに待った花見川区役所内の瑞穂(情報)図書センターの整備が始まります。予算は図書センター整備が4,800万円。関連してシャッター整備が1,200万円。計6,000万円の整備費です。

# 指定廃棄物、解除後も何故、埋め立てを千葉市？ 千葉市が一丸となって活動しています。



- くまがい市長の奮闘・『東電千葉火力発電所の敷地内土壤調査はさせない』
- 千葉市議会議員全員と環境省官僚との質疑応答・『納得のできるものではありません。』
- 千葉市議会の奮闘・最終埋め立ては県内の各市で対応を、の決議文を賛成多数で採択！(賛同会派は、未来民進ちば・自民・公明)
- 千葉市町内自治会連絡協議会の奮闘・『市民の声を聞く事』要望書
- 中央区の方々の奮闘・環境省の説明会で『白紙撤回!』コール
- さんpei輝枝の奮闘・花見川区内、はがきの独自アンケート調査の結果『82%以上が反対！』

東日本大地震の影響で東電の原発が津波で事故が発生。直後には関東地域千葉県にも放射性物質が漂ってきました。千葉市はこれまで焼却灰や最終処分場のゼオライトが、指定廃棄物となり、新港清掃工場で保管をしていました。28年7月に濃度を測定した結果は8,000ベクレルを下回る、5,000ベクレルから6,000ベクレルでした。これで指定廃棄物は解除されました。しかしながら、環境省は今だに千葉市に千葉県内の全ての指定廃棄物を埋め立てたいと主張しています。

千葉市議会から提出した、千葉市の分は千葉市に。他市の分は他市で最終処分すべきです。

## 税金の無駄遣いを断ち切る！

議会で以下の指摘や改善させる取り組みをしているのは私、さんpei輝枝ただ一人です。 実現力・指摘力NO.1

### ・・・これまでの実績・・・

人件費以外の

青葉病院の保守点検費の業者選定にあたり、これまで千葉市はプロポーザル方式という、間違った業者選定をしていました。そこで私が調査した結果、一般競争入札で、すべきと一般質問で指摘しました。その後、私の指摘を受け、千葉市は青葉病院と海浜病院の両市立病院の保守点検費を一括で一般競争入札をすることで年間1億4千万円のコスト縮減の答弁を引き出しました。過去の10年間分を考えますとざっと、14億の税金の無駄遣いをしていたことになります。今回無駄を断ち切ることができました。また、私の指摘に対し、千葉市の監査委員会は、3年契約の内、2年目の単に帳簿調査だけでしたので、今後は業者選定方法も合わせて1年目に監査するとの答弁も引き出しました。

### ・・・只今取り組み中・・・

本庁舎建て替えはすべきです。市役所機能が一元化できる事で、職員の皆さんや市民の皆さんの市役所サービスが向上します。他のビルを借りている賃料が毎年、約6億円掛かっているので新庁舎の借金の返済に回せて市民の皆様の税金を有効に活用できます。

更に、千葉市役所の建物の強さもIS値が低いところもあり、職員や市民の安全性が担保し難い現状にあります。それでは、ロッカーやキャビネットが倒れてこないように、補強すればと皆さんはお考えだと思います。

しかしながら、補強をしたくても床や壁の厚さがなく、加重もかけられる補強ができないという状況です。

これでは大地震が来ると言わされているのに、市民の皆さんの命や財産を守るために危機管理の必要性がありながら、機能を果たせない状況にあります。

以前、大学の先生に検証していただいた結果、建て直しの方が利があると判断されています。

ただし、千葉市の本庁舎積立金が30数億ありながら、千葉市の施策で借りていますので、1億円程度しかありません。そこで、千葉市は資金の調達にどのような形態があるか、現在検討中です。

現在、PFI(民間資金)を活用も視野にあります。聞こえはいいのですが、結局千葉市が民間が借りた資金を元利金ともども返済するというものです。この手法に対し、行政が直接施工(千葉市がノ

ン銀行から、直接借りて資金を作り、後々返済していくもの)資金を調達した方が、実は利子が全く違います。私の一般質問での答弁は千葉市が銀行から借りますと、(28年6月現在)利率は0.08%であるとの答弁でした。

民間が銀行から借金をすることを前提としますと、あくまで想定で利率は1~1.5%。千葉市が300億を借金すると利息はあくまで想定で4億円とすると、民間は4億円の10~15倍になります。

一般質問でも申し上げているのですが、東京都の町田市や千葉県の市川市などは、PFIと直接施工を比較して直接施工の方が利があると結論が出ています。私はこうした事例を挙げながら、比較検討するとしていますが、はっきり申し上げて比較するまでもなく、結論は直接施工の方が利があると考えています。このように、市民の皆様の大切な税金の使い方を指摘しています。こうした指摘が、できるようになりましたのも、皆様にご支援ご指導をいただき、6期まで押し上げていただいたからに他なりません。心から感謝申し上げます。

本庁舎の整備は、これから本番です。頑張ります。

## ・大賀バスを守る・千葉氏890年の歴史を生かす

現在、私は大賀バスを守る会に入会し、毎月一回ですが、東大植物研究所の蓮池の手入れ等を地域の有志の皆さんと活動しています。更にこの間、大賀バスを地域で守るための一般質問を続けています。

千葉氏の質問は、議会で唯一、さんpei輝枝が質問してから10年近くになります。くまがい市長にも理解いただけた事は、千葉氏を更に学校教育に取り入れたり、この千葉市と全国に広がる千葉氏の各市とを繋げ、掘り起した新たな千葉市の誇りの一つとして、今後も取り組みます。

議会で千葉氏の第一人者！さんpei輝枝



## 市政広聴会

日 時： 每月第3土曜日  
10:00～11:30  
場 所： さんpei事務所

好評です！

※ご予約は不要ですので、お気軽に越しください。  
また、ご要望がありましたら、ミニ集会を行います。  
お知り合いやグループ等、集まる機会がありましたら  
ぜひ、お声をかけてください。